



“Se mantiene el T-MEC” y suben exportaciones, destaca Sheinbaum

● Hay aranceles “limitados” a vehículos y tarifas “no muy altas” para acero, aluminio y cobre, señala

Se mantiene sin aranceles la mayor parte de las exportaciones

ALMA E. MUÑOZ
Y EMIR OLIVARES

Las exportaciones en julio pasado aumentaron 4 por ciento, en comparación con el mismo mes del año pasado, porque la mayoría de los productos que se fabrican en el país no tienen aranceles, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Es decir, se mantiene el Tratado México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC).

Resaltó que los aranceles “limitados” a vehículos, así como las tarifas para acero, aluminio, cobre, no representan una tarifa muy alta para México.

“Recuerden que 25 por ciento es para todos aquellos productos que se exportan fuera del T-MEC, y todo lo que está dentro del acuerdo sigue teniendo aranceles cero, con sus características para vehículos terminados, acero, aluminio y cobre, pero en todo lo demás se mantiene el T-MEC.”

Mantener el T-MEC

La Presidenta añadió que “así como nosotros queremos producir más en México para el consumo interno, también queremos mantener el tratado comercial, porque permite fortalecer a las tres economías”.

La Presidenta también resaltó que no solo Correos de México, sino todos los países suspendieron temporalmente los envíos hacia Estados Unidos, porque desde este viernes ese gobierno cobrará impuestos a todos los paquetes de cualquier parte del mundo.

“Pero no han definido cómo van a cobrar ese impuesto; incluso las líneas aéreas no quieren llevar esta carga. Estamos esperando a que emita los lineamientos el gobierno de Estados Unidos.”

En otro tema, la Presidenta reiteró que debe haber más créditos. “La banca mexicana casi no da créditos, y menos a las pequeñas y medianas empresas. Evidentemente, tiene que participar la banca de desarrollo, pero tiene que haber un compromiso de la comercial para facilitar los créditos responsables”.

Mencionó que “nadie quiere caer en una situación donde se den créditos de manera irresponsable y la gente no tenga posibilidad de pagar... pero tiene que abrirse el crédito en nuestro país”.